



## 福島市平成 31 年度予算編成に向けた要請

12月19日(水)福島市役所にて、福島地区連合「福島市平成31年度予算編成に向けた要請」と福島地区労福協「奨学金制度の強化・拡充を求める要請」を行いました。福島市からは、木幡市長が出席、福島地区連合（労福協）からは成田議長（会長）、鈴木議長代理（副会長）、相馬副議長（副会長）、紺野事務局長が出席しました。要請内容は「雇用・産業について」、「子育て対策の充実」、「福島の発展、安心・安全な街づくり」、を柱として、福島地区連合幹事会の議論内容も盛り込んだ18項目に絞った内容で要請を行いました。また、地区労福協からは「福島市内事業所に就職を希望する学生へ、奨学金返還のための補助の創設」や「大学や短期大学の進学者を対象とした、奨学金の創設」等の内容で要請を行いました。成田議長（会長）から挨拶の後、木幡福島市長に要請書を手渡し、地区連合の紺野事務局長から要請項目を中心に内容説明をしたのち意見交換を行いました。木幡市長からは「予算もあることなので、どこが必要なのかを優先順位を決めて進めていきます。要請事項については後日文章で回答します。一緒に福島市をよくしていきましょう。」と挨拶がありました。今後も、私たちの思いを伝え、地域住民のためのより良い街づくりに繋げていただきたいとの願いで懇談を行っていきたいと考えています。私たち、福島地区連合は「働くことを軸とする安心社会の実現」のために、福島に住み、福島で働く人たちが安心して暮らせる社会の実現を目指しています。そのために、今後も自治体への要請に重点を置き取り組んでいきます。



成田議長（会長）から木幡市長に要望書提



木幡市長との意見交換

青年女性委員会主催

## Xmas パーティーを開催



県北地域青年女性委員会の主催で、12月14日（金）にフロンティア3階にてクリスマスパーティーが開催され、県北地域内の労働組合青年女性組合員約70人が参加しました。

安齊青年女性委員会議長から「皆様方がともに楽しい時間を過ごす中で、仲間同士の親睦と新しいネットワークづくりを図ることができればと思います。楽しく交流しましょう。」と挨拶があり、来賓挨拶では、金子恵美衆議院議員、県北地域連合成田威文議長に挨拶をいただきました。その後、板井幹事の乾杯で交流会が始まり、〇×ゲームやかぼちゃの重さ当て、男女に分かれてのじゃんけん大会など、大いに盛り上がり、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



安齊議長の挨拶



パーティー会場の様子

## 子どもたちにXmasプレゼント 映画鑑賞券をプレゼント



福島地区連合は社会貢献活動の一環として、12月21日（金）に成田議長、紺野事務局長、根本事務局長の3人で、「アイリス学園」「青葉学園」「福島愛育園」の児童養護3施設に、子供たちの年齢層が3歳から18歳までと幅広いことから、好きな映画を自由にみられるようにと各25枚ずつ映画観賞券（ジュース・ポップコーン付き）をクリスマスプレゼントとして渡しました。2018年新春交歓会で一人でも多くの子供たちに渡すようにと会場でカンパを募ったこともあり、今年は例年より各5枚ずつ多くプレゼントすることができました。ご協力に感謝いたします。

アイリス学園の嶋原園長から「昨年も映画観賞券をいただき、子どもたちが好きな映画が観れると大変喜んでいました。皆さんに心より感謝します。」また、子どもたちからも「ありがとうございます」とお礼の言葉がありました。



アイリス学園の子どもたちにプレゼント



青葉学園の鈴木園長へプレゼント